

LIC. Maywalida Candelaria Hernández Ordoñez

TEMA

Diseño curricular basadas en competencias

Ensayo

PRESENTA LA ALUMNA:

Mirma de león tomas

GRUPO, CUATRIMESTRE y MODALIDAD:

Maestría

Semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

11 de junio del 2020

Introducción

El presente trabajo tiene como objetivo presentar las características del currículum y la flexibilidad en la educación ya que es muy importante ver los siguientes temas.

- Características y condiciones de la educación abierta y flexible.
- Concepciones y necesidades del currículum en la actualidad.
- Características de las propuestas curriculares basadas en competencias.
- Fundamentos, propósitos y contexto del currículum por competencias.

Estos temas son muy importantes ya que podemos relacionarnos con el currículum de los docentes para poder ver su perfil de cada docente ya que los estudios curriculares se centran en la forma pertinente de seleccionar y estructurar contenidos como medio de favorecer el aprendizaje y favorecer la formación de cada alumno para obtener un buen aprendizaje.

Estos diseños curriculares se han orientado a determinar que debe ser enseñado, como deben ser organizados y estructurados estos dominios a fin de que favorezcan el aprendizaje, Qué modalidades deben prevalecer en el proceso de enseñanza y aprendizaje Qué tipo de actividades académicas de docentes y alumnos se deben favorecer para llevar un aprendizaje relevante

Contenido

Las características y condiciones de la educación abierta y flexible. Las características buscan favorecer el acceso de la educación más flexible una de ellas son,

- Los estudiantes se hacen responsables de su propio aprendizaje
- Aprenden a su propio ritmo y de tiempo

- Aprenden en forma activa
- Aprenden de otras personas y distintas a los profesores

La educación abierta es muy importante ya que los docentes como los alumnos pretenden interactuar conocimientos de manera flexible que ayudan a compartir prácticas de enseñanza y así poder beneficiar más ideas a los compañeros

Las concepciones y necesidades del curriculum en la actualidad. La concepción del curriculum incluye materias de estudio, contenido de enseñanza, lista de cursos o asignaturas son conjunto de conocimientos que el estudiante no debe solo adquirir, si no también aplicar cuando se enfrenten a una situación problemática.

El curriculum es muy importante ya que lleva acabo los principios generales en las cuales debe ser retomada por las instituciones y los docentes como un marco orientador para la práctica escolar también como un proceso de solución de problemas.

Características de la propuesta curriculares basadas en competencias son conjunto de competencias (generales y específicas) del perfil profesional constituye el compromiso que establece en la institución, ante los estudiantes y la sociedad.

- Los requisitos para desarrollar las tareas individuales
- Los requisitos para ejecutar tareas diferentes dentro de una propuesta de trabajo
- Los elementos necesarios para enfrentar responsabilidades y expectativas del ambiente de trabajo con otras personas

Personas demuestra que es competente por medio de su desempeño, cuando es capaz de resolver con éxito diferentes Situaciones de forma flexible y creativa en un contexto determinado

Fundamentación propósitos del curriculum por competencias

Los principales fundamentos son la planificación de contenidos en relación a enfoques teóricos pedagógicos; como también conjuntos de formas culturales de conocimientos y habilidades actitudes que deben aprender.

Ducci Guzmán e iregoni (2000) define la competencia laboral como la construcción social del aprendizaje significativos y útiles para el desempeño en una situación de trabajo que se obtiene a través de la introducción si no también mediante el aprendizaje por experiencia de trabajo.

Conclusión

La educación es muy importante ya que cada nivel de estudios se requiere de una buena presentación y conocimientos en la cual se lleve en práctica sus conocimientos para un buen aprendizaje y una buena enseñanza a los alumnos, ya que muchas instituciones requiere De un buen curriculum de manera se están actualizando,

El curriculum paso hacer muy importancia, cuando las personas comenzaron a darse cuenta que existía una competitividad entre sus trabajadores. Y así conocer cada una de las habilidades que poseen para obtener nuevos conocimientos.

Bibliografía

<https://digitum.um.es>

<https://esteladelagarza.com>

<http://www.researchgate.net>

<https://www.tdx.cat>